



ACCIDENT

Un train chargé de manganèse en provenance de Moanda a déraillé hier matin entre les gares de Lastoursville et Milole, provoquant une interruption du trafic jusqu'à nouvel ordre sur un réseau dont une grande partie est en mauvais état.

Page 10

DRAME

Un homme de 26 ans, Fabrice Nguemé Nzogo, s'est tué dernièrement au volant de son semi-remorque. Il aurait mal négocié un virage à l'entrée d'un pont, la remorque s'écroulant sur cet ouvrage avant - comme ensuite le tracteur - de basculer dans l'eau.

Page 10

MALINGA

Le contentieux ouvert à la suite de l'élection du maire Les Démocrates le 3 août, voit cette semaine les conseillers municipaux auditionnés au tribunal administratif de Mouila. Les autorités administratives et militaires de Malinga le seront à

Page 4

ILS SONT EN PRISON !

AU terme de plusieurs heures d'auditions au Palais de justice de Libreville pour des faits présumés de détournements de deniers publics et de blanchiment de capitaux, onze ex-dirigeants d'entreprises ou d'organismes publics, de la GOC à la SEM, en passant par la CDC, l'Oprag ou la CNAMGS, ont été placés en détention à la prison centrale de Libreville.

Pages 2 & 3



SYMPOSIUM

Une quarantaine d'universitaires et autres praticiens du droit prennent part depuis hier au 4^e Symposium juridique de Libreville sur le thème "État, Nation, Peuple, Ethnie, Religion, Parti, Entreprise, Facebook, WhatsApp...comment dit-on nous dans l'Afrique du 21^e siècle".

Page 7

BASKET-BALL

Manga BB avait besoin d'une victoire avec au moins 8 points d'écart. Celui-ci n'aura été que de trois unités (67-64) aux dépens de l'AS Police (Mali). Voilà donc les Gabonais éliminés de la course à la qualification pour la Basket Africa League 2020.

Page 11

FOOTBALL

En raison du choix de la Fifa de faire jouer le Mondial des clubs en juin-juillet, la Caf, qui avait adopté ce créneau pour sa Can, pourrait être amenée à faire disputer la prochaine édition, en 2021 au Cameroun, de nouveau en janvier-février.

Page 14

POUR MOI QUOI...

Quand certaines administrations publiques s'ennuient faute de trouver matière à s'occuper, elles prennent des initiatives qui créent la pagaille. C'est un peu cette situation que nous avons vécue le 25 du mois en cours. Des agents de l'État ayant le même patronyme (Ndong Rodrigue, Guy-Roger Nzamba, Nadia Anguilet, Marie-Madeleine Nguia, etc) ont été surpris ce jour-là de constater que leur compte bancaire n'a pas été crédité. La Solde, à la suite de sa propre opération d'enrôlement biométrique, a trouvé cette situation douteuse et décidé de mettre ces fonctionnaires sur bon de caisse. Vous devinez la pagaille qui s'en est suivie...

En fait, la Solde a raison de vouloir mettre un terme à cette injustice. Car, depuis kala-kala qu'on LE dénonce, on a l'impression que certains politiques s'en accommodent. Il faut bien «entretenir» les porteurs de valise et autres. Mais, là, là, là, ça fait cacophonie. C'est comme si on a de sérieux doutes sur le recensement de la Fonction publique dans le sens. Et dire que dans cette traque des fonctionnaires véreux, c'est aux hommes de Mado de prendre les choses en mains. Alors, qu'on nous explique un peu ce télescopage entre deux administrations pourtant complémentaires ? À y regarder de près, ce genre de cafouillage ne trompe guère personne. En tout cas, il souffle, ces derniers temps, un vent de suspicion chez nous quoi...

...MAKAYA